

保護者の皆様



例年よりも遅い梅雨入りとなり水不足は大丈夫だろう～と少し安心しています。ただ今年の梅雨は短く夏は昨年よりも気温が上がると気象庁が発表しているので、プールや水遊びの際は、気温や水温また環境省が出している暑さ指数を見ながら、おこなっていきます。また先日、職員全員が葛西消防署で、AEDの使い方と心肺蘇生法の研修を受けてきました。水遊びは危険と隣り合わせです。職員もしっかりと学び安全に楽しい水遊び・プール遊びにしていきたいと思えます。

今月は、子どもたちが楽しみにしている「夏まつり」があります。出店やゲームコーナーで使うものを、全クラスで作って、当日はぶどう組の子どもたちが売り子さんをする事になっています。盆踊りの練習も夕方から始まり、園内が夏まつりムードいっぱいです。今年の盆踊りは、暑さ対策のため午後の時間で行う予定にしています。毎年行っている夏まつりですが、毎年いろいろ変化をさせて子どもたちがわくわくしてさらに楽しめるように企画しています。保護者の皆様に、プールの清掃や夏まつり準備などお手伝いをいただきありがとうございます。

～お知らせ～

- ★7月1日(月)はプール開き、7月16日(火)は夏まつりがあります。ウェルキッズにて詳細を配信しますのでご確認ください。
- ★家庭状況届の提出が7月24日(水)までとなっております。ご協力をお願いいたします。

おひさま保育園の目標  
「こころの響育」

- ✿ありがとうのこころ✿  
挨拶・感謝・素直な気持ちを大切にします。
- ✿感じるこころ✿  
五感の育ちと豊かな感性を大切にします。
- ✿やってみようのこころ✿  
好奇心と探求心の芽生えを大切にします

星に願いを…

7月7日は七夕です。この日は織姫と彦星が年に一度会える日。

先日は、ミックスジュースで七夕の由来を聞きながらいろいろな飾りを作りました！今年の短冊はどんな願い事をしようか親子で話したり、天の川や夏の星座を眺めてみるのもいいですね♪

海の日とは…

海に「ありがとう」の感謝の気持ちを伝え、海に囲まれている日本がより豊かになる事を願う日です。毎年7月の第3月曜日を【海の日】としています。ちなみに祝日になるのは日本だけだそうです！



令和年6月28日  
社会福祉法人えどがわ  
清新おひさま保育園  
TEL 03-5878-0167  
園長 猪狩 明美

7月の予定

|    |   |            |
|----|---|------------|
| 1  | 月 | プール開き      |
| 2  | 火 |            |
| 3  | 水 |            |
| 4  | 木 | 体育遊び(講師)   |
| 5  | 金 | 七夕         |
| 6  | 土 |            |
| 7  | 日 |            |
| 8  | 月 | 避難訓練       |
| 9  | 火 |            |
| 10 | 水 | 造形遊び       |
| 11 | 木 | 体育遊び       |
| 12 | 金 |            |
| 13 | 土 |            |
| 14 | 日 |            |
| 15 | 月 | 海の日        |
| 16 | 火 | 夏祭り・保育所体験  |
| 17 | 水 | ワクワク献立     |
| 18 | 木 | 体育遊び       |
| 19 | 金 |            |
| 20 | 土 |            |
| 21 | 日 |            |
| 22 | 月 | 子育てひろば     |
| 23 | 火 |            |
| 24 | 水 | 家庭状況届提出〆切日 |
| 25 | 木 | 体育遊び(講師)   |
| 26 | 金 |            |
| 27 | 土 |            |
| 28 | 日 |            |
| 29 | 月 |            |
| 30 | 火 | 英語遊び       |
| 31 | 水 | 誕生日献立      |

